

## Les prix à la consommation diminuent légèrement de 0,3 % en octobre, mais progressent de 2,6 % sur onze mois

Indice des prix à la consommation des ménages  
*Insee Flash Martinique n° 175 – Novembre 2022*

**Communiqué de presse – 28/11/2022**

En octobre 2022, en Martinique, les prix à la consommation baissent légèrement de 0,3 % après une baisse de 1,4 % en septembre.

Les prix sont en baisse, à des degrés différents, dans la plupart des secteurs : l'énergie (- 2,1 %), les produits manufacturés (- 0,7 %) et les services (quasi stabilité à - 0,1 %).

Les prix de l'alimentation sont, en revanche, en hausse de 1,1 % sur le mois.

Sur les onze derniers mois, les prix augmentent moins vite en Martinique qu'au niveau national : + 2,6 % contre + 5,8 %.

### En octobre 2022, les prix diminuent légèrement de 0,3 % en Martinique

*(+1,0 % en France hors Mayotte)*



**Baisse des prix de l'énergie : - 2,1 %**

**+ 1,1 % dans le secteur de l'alimentation**

**- 0,7 % pour les produits manufacturés**

**- 0,1 % pour les services**

*Insee flash Martinique n°175, novembre 2022*

